

„Mexiko, Mexiko!“ heißt es Sonntag im Kahlaer Rathaus

Das Wirbel.Wind.Konzert richtet sich an kleine, die im Oktober startende Konzertreihe der Jenaer Philharmonie eher an große Musikfreunde.

Von Annett Eger

Kahla. Mit Chili, Kaktuskekse und einem großen Sombrero geht es am kommenden Sonntag um 11 Uhr im Kahlaer Rathaus auf musikalische Mutprobe. Musik von Salsa über Bossa Nova bis zum Tango spornen in der neuen Geschichte des Wirbel.Wind.Konzerts einen mexikanischen Jungen bei seinen Abenteuern an. „Mexiko, Mexiko“ heißt das neue Programm.

Viele kleine und große Musikfreunde hatten im März 2014 dem Vogelgezwitscher im Rathaus zugehört und miterlebt, was die Bauern im Frühjahr auf Feld und Flur alles leisten.

„Freuen können sich die Gäste auch diesmal auf tolle Musiker“, weckt Johannes Schranz vom Verein Kinderkultur Thüringen die Neugier. Mit dabei ist Gitarristin Jessica Kaiser. Die Studentin zähle zu den erfolgreichsten Musikern ihrer Generation. „Mehr als 20 Auszeichnungen, darunter erste Preise beim Bundeswettbewerb ‚Jugend musiziert‘ konnte sie bereits einheimsen“, berichtet er. Mit dabei ist außerdem Klaus Wegener, der in Jena als Lehrer für Klarinette und Saxofon an der Musik- und Kunstschule sowie als Gründer und Leiter der Big Band wohlbekannt ist. Moderiert wird das Programm

von Kathrin Bonke. Die Musikerin, die Musikvermittlung und Konzertpädagogik studiert hat, hat das Programm inszeniert. Dazu gehört auch eine Mitmachaktion, zu der Kinder eine halbe Stunde vor Konzertbeginn willkommen sind.

Durch die Kooperation mit der Kahlaer Heimatgesellschaft, erhalten Kinder in Kahla zum Konzert freien Eintritt. „Spenden von Kahlaer Unternehmen kommen dafür zum Einsatz“, sagt Bernd Leube von der Heimatgesellschaft. Froh ist er, dass auch die 9. Auflage der Konzertreihe mit der Jenaer Philharmonie unter Dach und Fach ist. Erneut hat die Heimatgesellschaft Spendenbriefe verschickt und bei Firmen, Ärzten und Institutionen um Unterstützung gebeten.

Mit Erfolg, denn am 9. Oktober kann um 19.30 Uhr das Auftaktkonzert im Kahlaer Rathaussaal über die Bühne gehen. Unter dem Motto „Wahre Kunst bleibt unvergänglich“, werden Ludwig van Beethovens Klaviertrio D-Dur op. 70 Nr.1 „Geistertrio“ und Klaviertrio B-Dur op. 97 „Erzherzogtrio“ erklingen. Für den Hörgenuss werden die in Kahla bereits bekannten Musiker des Sima-Trios sorgen. Vier weitere Konzerte wird es im November, Januar, März und im Mai geben.

Das Wirbel.Wind.Konzert in Kahla ist eines von drei, die der Verein am Wochenende auf die Beine stellt. Bereits am Sonnabend sind die Musiker in der Villa am Paradies in Jena (14.30 und 16.30 Uhr) zu erleben.



Kathrin Bonke, Jessica Kaiser und Klaus Wegener (v.l.) wollen Kinder mit Musik von Salsa über Bossa Nova bis zum Tango begeistern. Foto: Marco Rank